

# Egipto e Israel Confían en Alcanzar un Acuerdo

EL CAIRO, abril 23 (UPI).— Representantes diplomáticos de Israel, Egipto y Estados Unidos se reunieron hoy durante seis horas y expresaron su confianza de que encontrarán la forma de solucionar la disputa fronteriza egipcio-israelí, hasta el domingo, cuando Israel completará el retro de sus tropas del Sinaí.

"Hemos hecho excelentes progresos en nuestras conversaciones de hoy", dijo el Subsecretario de Estado norteamericano, Walter Stoessel, quien ha estado continuamente viajando entre Israel y Egipto en los últimos nueve días, para solucionar diferencias de último momento.

"Esperamos tener un acuerdo listo para el mediodía del domingo", añadió.

El Director General de la Cancillería israelí, David Kimche, y el Ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Egipto, Butros Ghali, también se mostraron confiados.

"Hubo un gran progreso y todo estará listo para el domingo", dijo Kimche, quien acompañó a Stoessel en el viaje desde Jerusalén a primeras horas del día.

"Alcanzaremos un acuerdo hasta el domingo", dijo por su parte Ghali.

La disputa tiene que ver con 15 de los casi 100 puntos demarcatorios fronterizos. La mayoría de ellos son de menor importancia. El centro de las negociaciones es un área de 700 metros en Taba, al sur del puerto israelí de Eilat.

Israel ha programado para el domingo la devolución del tercio de la parte oriental del Sinaí a Egipto y las ceremonias se realizarán en Rafah, al norte y en Sharm El-Sheikh, al sur a la 1:30 de la tarde (11:30 GMT).

Ghali indicó que "nuevas ideas encaminadas a alcanzar una rápida solución" fueron expuestas, sin indicar cuáles eran. Fuentes egipcias señalaron que por lo menos una proposición de Estados Unidos fue considerada durante las conversaciones.

El objetivo de las negociaciones es lograr un acuerdo que explique mediante la mecánica respecto a un arreglo sobre Taba, ya sea mediante la conciliación o el arbitraje.



**CIUDAD TOTALMENTE DESTRUIDA.**— Yamit, Sinaí ocupado, abril 23. Soldado israelí observa las ruinas de la que antes fue la próspera ciudad de Yamit, en la Península del Sinaí. Israel evacuó a toda la población para entregarla el domingo a Egipto. (UNIFAX II de UPI).

# Fuerza Multinacional de Paz Activa en el Sinaí

El Cairo, abril 23 (EFE).— Los 2,600 hombres de 10 países integrantes de la "fuerza multinacional de paz" para el Sinaí, comenzaron hoy a ocupar sus posiciones a lo largo de 250 ki-

lómetros de frontera del Sinaí para estar dispuestos el domingo cuando Israel restituya a Egipto la península ocupada desde 1967.

El comandante en jefe de dicha "fuerza de paz",

el general noruego Frederik Bull-Hansen, hizo personalmente la distribución de sus fuerzas y las colocó a partir de Rafaj, al norte, hasta el Golfo de Akaba, donde finaliza la nueva frontera egipcio-israelí.

Norteamericanos, colombianos y uruguayos son mayoría en la "fuerza de paz", en la que también participan unidades de

Fiji, Australia, Nueva Zelanda, Inglaterra, Francia, Italia y Holanda.

No todas ellas han enviado soldado y por ejemplo Gran Bretaña está representada por 35 oficiales de élite, que comandarán las tropas, mientras Italia, Australia y Nueva Zelanda han enviado em-

—Favor pase a la página 35.

# Ingleses Pueden Atacar Bases en la Argentina

LONDRES, abril 23 (AP).— La Primer Ministro Margaret Thatcher puede haber aceptado la posibilidad de que los aviones británicos ataquen objetivos en el territorio continental argentino, antes de organizar un desembarco en las Islas Falkland (Malvinas), debido a la superioridad numérica aérea de Argentina, informa hoy el "Times".

El diario, mencionando puntos de vista de analis-

tas de defensa que no identifica, extrae la conclusión de una respuesta gubernamental a un mensaje que dice fue enviado el jueves por altos oficiales de la fuerza naval en el Atlántico Sur, preocupados por el número de unidades de la Fuerza Aérea argentina.

Argentina tiene unos 240 aviones de combate, incluso Mirage III y una va-

—Favor pase a la página 17.

# Sin Progreso Pláticas de Haig-Pym Sobre Malvinas

WASHINGTON, abril 23 (AP).— El Secretario de Relaciones Exteriores británico Francis Pym, continúa hoy sus conversaciones con el Secretario de Estado Alexander Haig, sobre la crisis de las Islas Malvinas sin aparente progreso.

Pym se reunió con Haig en el Departamento de Estado durante dos horas en la mañana y programaron

otra reunión por la tarde antes del regreso del funcionario británico a Londres.

"No hay nada que pueda decir en este momento", dijo Pym a los periodistas. Alan Romberg, vocero del Departamento de Estado, se negó a describir el estado de las conversaciones.

—Favor pase a la página 11.

# Fracasa Plan Mexicano Sobre El Salvador

MEXICO, abril 23 (UPI).— El Canciller mexicano Jorge Castañeda aceptó en una entrevista pública hoy, que fracasó la propuesta mexicana de paz, para El Salvador y dijo que el Ejército guatemalteco incursiona en México.

"No lo hacen con consentimiento o conocimiento del Gobierno mexicano", afirmó Castañeda sobre las incursiones guatemaltecas, añadiendo que "se están haciendo todos los esfuerzos para evitar esas incursiones".

Ante lo difícil que es vigilar la frontera selvática de 1800 kilómetros con Guatemala, "no es imposible que en ocasiones la traspasen fuerzas armadas", dijo Castañeda en una entrevista exclusiva con el diario mexicano Uno Más Uno.

Aunque Castañeda no mencionó instancias con-

cretas de incursiones guatemaltecas en territorio mexicano, afirmó que las relaciones con el Gobierno de Guatemala "no son, lo confieso, especialmente estrechas ni amistosas. Rara vez lo han sido por temporadas muy largas".

Pese a que México "desea tener buenas relaciones con Guatemala", éstas se complican en ocasiones por declaraciones de personalidades guatemaltecas que atribuyen a México alguna culpa o alguna relación, sobre todo, con actividades destinadas a proteger o conceder auxilio a la guerrilla".

"Esto es totalmente falso", porque "consideramos que debemos estar alejados de la guerra civil guatemalteca, no ayudar a alguna de las partes, ni intervenir en modo alguno".

—Favor pase a la página 27.



**PESIMIS' A SOBRE PLATICAS.**— Washington, abril 23. El Canciller británico, Francis Pym, centro, sa'e hoy del Departamento de Estado con el Secretario Alexander M. Haig, tras concluir las conversaciones en torno a las Malvinas. Pym se mostró pesimista.

# Precio del Dólar y Oro

LONDRES, abril 23 (AP).— El dólar estadounidense y el oro evidenciaron pocos cambios en las operaciones iniciales de la jornada. La libra esterlina, afectada por la posibilidad de guerra con Argentina, declinó aún más.

La libra bajó a 1.7715 dólares por unidad, al cierre ayer se había cotizado a 1.77575 dólares.

En Tokio, donde la jornada termina poco antes de iniciarse en Europa, la divisa americana avanzó marginalmente tras cinco días de cotizaciones bajistas. Ceró a 243.10 yen contra 243.00 al cierre de anoche.

Otras cotizaciones de

—Favor pase a la página 11.



**PINOCHET REESTRUCTURA GABINETE.**— Santiago de Chile, abril 23. El Presidente Augusto Pinochet, derecha, toma juramento al nuevo Ministro del Interior, general de brigada aérea Enrique Montero, al reestructurar el Gabinete por séptima vez, desde 1973. (UNIFAX II de UPI).